

切磋琢磨

久米島町立久米島西中学校
学校だより

第27号 令和2年3月8日(卒業式)

卒業生に贈る言葉

先生方からの心温まる言葉の数々を掲載します。先生方の顔を思い出しながらじっくり読んで下さい。

卒業生の印象は、「男女ともに人なつっこく、愛嬌がある」です。2年生の時は夏季総体や地区陸上の時、国語の授業をしましたが、元気よく音読したり、文法の学習をしたことを思い出します。3年に進級し、しっかりと西中をリードしてくれました。休憩時間や放課後、女子生徒と「趣味」の話で盛り上がったこともよい思い出です。大人になっても「好きなものは好き！」でいてほしいです。
教頭 與那嶺律子

卒業おめでとうございます。私は皆さんと3年間一緒でしたから、ひとりひとりの涙も笑顔も流した汗も覚えているし、成長したなあと嬉しく思いますよ！後ろを振り返っても希望は無いです。振り返らず、前を向いて目標に向かって精一杯走って下さい。そして、どんな苦しい状況にあっても”幸せ”を見つけられる人になって下さい。離れていてもいつも皆さんを応援しています。
養護教諭 谷川選子

卒業おめでとうございます。3年生のみなさんと一緒に赴任し3年間授業を教え関わることができました。授業の反応も良く、楽しく過ごすことができました。人懐っこい性格とお手伝いが上手なことが印象的でした。休み時間、給食準備時間などのおしゃべりもおもしろかった。卒業しても西中生としての誇りを持って、それぞれの目標に向かって実現できるように頑張ってください。
英語 狩俣裕希

あっという間の3年間でした。あなた達が西中に入学と同時に私も赴任してきました。今思い出せば、みんなとても小さく、かわいかったですね。1年の時は、放課後にいっぱい補習をしましたね。あの頑張りがあったからこそ、みんな数学が得意なんだと思います(笑)2年、3年とみんな成長していき、陸上や駅伝で頑張っている姿を見て、とても誇らしく感じました。学校生活でも、1・2年生の模範となり素晴らしい先輩でした。もう卒業ですが、西中で培ったことをこれからも生かして、人生を切り拓いて下さい。
数学 仲地優人

第13期卒業生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。私は、みなさんが2年生の時に学級担任として関わり、今年は教科担任として関わることができました。中学校の3年間は、楽しいこともいっぱい、苦しいこともいっぱいあったことだと思います。様々なことを経験していく中で、クラスとしての団結を深めるとともに個々の力を伸ばすことができたのではないかと思います。中学校で培ってきた力を糧に、これからの人生を力強く歩んで下さい。みなさんの人生が幸多きものになりますよう、心から祈っています。応援しています！
国語 下里美可子

私が久米島西中に赴任してきてすぐにあつた入学式で入学してきたのが皆さんでした。あれからもう3年も経って卒業していくのかと思うと、月日の早さに驚きます。学校の外で会った時にも気軽に挨拶してくれてとても嬉しかったです。皆さんのこれからの活躍に期待しています。卒業、おめでとうございます。
事務主事 松田知世

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。朝の読書や昼休みは、図書館で本を読んだり、お話をしたりしていましたね。廊下を通るときにも大きな声で挨拶してくれたことが印象に残っています。嬉しかったです。これからも周りの人への感謝の気持ちを忘れずに目標に向かって頑張ってください！！
図書館司書 嘉陽田成子

赴任して1年、初めての対応が多く困っていることが多々ありました。そんな時、先生を助けてくれたのは3年生でした。特に、7月に行われた運動会では、3年生を中心にエイサー、木綿花節に取り組み、先輩から後輩へ多くのことを教えてもらいました。また、令和の時代に新しいプログラムを入れたいという想いを温かく受け止めてくれて「校歌ダンス」を作り、成功させることができました。日頃の授業では、前年度からの流れも教えてもらい、スムーズに授業を進めることができました。たまには、お互いに冗談を交えながら、楽しく授業することができました。久米島西中の良い伝統を引き継いでもらい感謝します。これから無限の可能性を秘めた人生を送ることができます。それを良い方向に行くか悪い方向に行くかは、自分次第です。これからたくさん勉強して、遊んで、良い出会いに巡り会う事を願っています。最後に、「努力は裏切らない！」頑張れ卒業生！
体育 手登根良太

3年生とは、4月から10月半ばまでの半年間、家庭科の授業を通してその人となりに触れ、共に学ぶことができました。初めての久米島西中での1年間、行事や授業にまだ慣れない中でも、3年生の皆さんが「久米島の先輩」として、いろいろな事を教えてくれたのが今でも印象に残ってます。数々の行事においても、クラスとしてひとつにまとまった姿に、最上級生としてさすがだなあと、いつも感心していました。ペンケース作成を一緒にやって、最後まで頑張ってくれて、そして、積極的に授業に取り組んでくれてありがとう！高校生、社会人になっても自分たちの「良さ」を忘れず、何事も全力で頑張ってください！
国語 金城沙矢花

卒業おめでとう！
入学時の初々しい表情が、今ではとても頼もしくなりました。第13期生みんなのこれからの活躍を期待する。
理科 亀川綾子

一緒に”入学”して、一緒に”卒業”するみなさん、最初は可愛かった姿も、だんだんと背が伸びて逞しくなっていました。私の中で1番の思い出は、1学年の時の総合学習の時間です。「衣・食・住」のテーマに分かれて、それぞれの興味関心からスタートしていた活動です。自分たちで関係者にアポイントメントを取り、実際にお会いしてインタビューをこなしていました。物怖じしないで大人の方にもハッキリと質問する姿に、普段の座学ではなかなか見ることのなかった逞しさを見ました。ポテンシャルの高い人がたくさんいる学年だと感じています。先を見通して動けるようになると、更にその魅力が花開くと確信しています。3年間、一緒に過ごしてくれて有り難うございました。
福岡要

卒業おめでとうございます。
もう3年も経つんですね。入学式で初めて会ったのが昨日のこのように思い出されます。あの時からすると、身も心も大いに成長しましたね。皆さんは1年生の時からとても素直で元気いっぱいでしたね。授業中も目をキラキラさせて真剣に取り組む姿が印象的でした。そんな皆さんに毎日会うのが楽しみでした。4月からは高校生ですね。これからは、中学3年間で経験したことを生かして、将来の夢に向かって日々努力を忘れず前向きに頑張ってください。経験したこと、努力したことは決して無駄にはなりません。一つ一つが自分自身の宝物になっていくと思います。皆さんの活躍をこれからもずっと応援しています。
桃原勝美

4月に愛知県からやってきた私には、3年生は私の”先輩”で”気軽に色んな事を教えてくれる存在”でした。3年生のおかげで、久米島の角力の面白さを知りました。地域行事も学校行事も頑張る3年生の姿はステキでした。魚釣りのポイントを教えてくれたり、エイサーを教えてくれたり、皆のお陰で”久米島の生活”が楽しくなりました。素敵で率

直な生徒が多く、競争社会が当たり前だった私の考えも変えてくれました。

Thanks lot to you!!

Keep studying. Keep challenging.

Keep your wonderful smiles!!

"Unable to perform beyond what you've practiced"

戸ヶ里順子

3年生の皆さん
ご卒業おめでとうございます。
自分は3学年全体の授業をもっておらず、陸上や全体行事等でしか関わることが出来ませんでした。陸上や運動会で皆さんをサポートして共に良い思い出を共有できた事を嬉しく思います。そして、さわやか学級の2人はどんな1年だったのでしょうか？少しでも良かったと思える様な1年だと幸いです。2人には助けられてばかりで、しっかりと担任を出来ていたか少し不安な所もありますが、1年間本当に楽しく過ごす事が出来ました。これからも健やかに成長してくれる事を願っています。

さわやか学級担任・数学 桂木哲郎

” **Boys, be ambitious!** Be ambitious not for money or for selfish aggrandizement, not for that evanescent thing which men call fame. Be ambitious for the attainment of all that a man ought to be.”

William Smith Clark

クラーク博士の言葉を掲載しました。
卒業おめでとう。よき人間であれ。
地球の住人として、あなたのやるべき事は何か？

Boys, be ambitious!

校長 宮城肇

